

ご挨拶

いつもご支援ご指導頂き、ありがとうございます。

さて、皆様ご承知の通り、過日行われた埼玉県議会9月定例会では、自民党県議団が提出した「埼玉県虐待禁止条例の一部を改正する条例案」が全国的な注目を集める事となりました。

詳しくは裏面でお伝えしますが、私の所属する会派、無所属県民会議は、条例の理念には賛成できるものの、その中身があまりにも実生活とはかけ離れていたため、委員会審査において修正案を提出しました。ですが残念ながら賛成少数で否決されたため、改正案に反対しました。その後、委員会では改正案が自民・公明両党の賛成により可決されましたが、マスコミ各社の報道を受けて反対の世論が盛り上がり、本会議採決を前に自民党が条例案を取り下げるという、異例の展開となりました。

条例案が取り下げられた事は良かったのですが、もしも皆様の関心が高まらなければ条例は可決されたかもしれません。議会においてたとえ少数派であっても正論を堂々と主張していく事と同時に、皆様に关心を持って頂けるよう、しっかり広報していく事の大切さを改めて痛感させられました。

引き続き頑張ってまいりますので、ご指導宜しくお願い致します。

県議会議員 八子朋弘

#### やこ朋弘 プロフィール 昭和48年8月15日生(50歳)しし座・B型

富士見市立勝瀬小学校卒業(少年野球チーム・クリッパーズ所属)

富士見市立勝瀬中学校卒業(野球部・生徒会)

埼玉県立松山高校卒業(応援団部団長・生徒会長)

国学院大學法学部法律学科卒業

(弁論部・野球サークル会長・川越身障者団体「たんぽぽ」お風呂介助)

参議院議員秘書8年半在職

富士見市議会議員(4期)・副議長 草の根代表

#### ■現在(子育て奮闘中)

埼玉県議会議員(2期)

富士見市野球連盟 事務局長・審判部

富士見市野球連盟「スパローズ」監督

富士見市ソフトボール協会「ベンツ」メンバー

富士見市少年野球連盟所属「エンゼルス」代表

勝瀬ふじみ野サッカークラブ 顧問

関沢小学校PTA 会長

埼玉県立和光国際高校PTA 副会長

西みずほ台保育園・針ヶ谷保育園 理事

福祉NPOグループみずほ 監事

競技かるたチーム「ちはやふる富士見」顧問

富士見市人材バンク推進員

地域子ども教室「関沢キッズクラブ」代表

松山高校応援団OB会 事務局

#### 無所属県民会議 富士見支部(県議会議員やこ朋弘事務所)

TEL/FAX 049-255-8585

〒354-0018 富士見市西みずほ台3-3-11 ハイツみずほ台108号

090-4546-8606 yako@yakogo.com 討議資料

# 県政レポート やこ通信

令和5年11月発行

No. 59



@Yakotomohiro



Tomohiro Yako



やこ朋弘 公式HP  
yakogo.com



虐待禁止条例改正案に  
「違わない!」  
今までこれから!!  
県議会議員 ともひろ  
やこ朋弘 50才

## 虐待禁止条例案について

表面のご挨拶でもふれましたが、**虐待禁止条例改正案**に対し、私たちの会派は修正案を提出しました。結果は否決となりましたが、「草の根」の理念のもと、市民の目線を第一に、なれ合いになる事なく、**正論を提案・主張**できたことは良かったと思っています。

### 条例の問題点 (小学3年生以下は義務、小学4年～6年は努力義務)

- 小学3年生以下の子どもの自宅等への放置は虐待として禁止(ごみ捨ても禁止)
- 小学3年生以下の子どもだけでの登下校、公園遊び等も条例違反
- それらに対し、県民に通報義務を課している
- 子どもの預け先が無い親が、更に追いつめられる懸念がある
- 上記の通り、現実的に条例を守ることが難しい内容となっている 等



### 無所属県民会議が提出した修正案

反対!!

- 子どもだけでの登下校や公園遊びを放置の定義としないよう修正
- 義務規定を努力義務規定に修正 等



### 審議を終えて

この度の審議は、私が所属する福祉保健医療委員会が舞台となつたため、会派を代表して質疑、修正案の提案をさせて頂きました。初めての経験となりましたが、会派の皆さん之力をお借りし、きちんとと考えを主張できたことは良かったと思います。



今後、県議会では議員提案の条例のあり方について議論がなされるものと思います。今回の事を教訓に、特定の会派だけで議論し提案するのではなく、全ての会派で議論し県民の皆様の声を丁寧に聞いた上で、より良い議員提案条例を制定していく仕組みが出来上がることを期待します。

## 夏の委員会視察報告

福祉保健医療委員会では、山形市にある児童遊戯施設、仙台市でICT技術を活用しヘルスケア領域の課題に取り組むフィリップス・ジャパン仙台営業所、看護人材の育成に取り組む宮城大学にお邪魔してきました。

私は特に、山形のインクルーシブ児童遊戯施設に強い関心を持ちました。雪国ということで屋内施設でしたが、近年猛暑の夏が多いことを考えると、広い屋内で障がいのある子もない子も伸び伸びと遊び、体験ができる施設の有用性を実感しました。

子育てしやすい環境の整備、進めていきたいと思います。



山形県インクルーシブ児童遊戯施設にて

### 今年も知事に要望書を提出

9月議会最終日。毎年恒例の来年度予算編成に向けた知事要望を行いました。各種団体等から頂いた要望、そして富士見市の要望を知事に直接届けました。

実現に向けて粘り強く取り組んで参ります。

#### 令和6年度 予算要望(富士見市)

##### 乳幼児医療費助成制度の拡充

- 補助対象年齢を中学校修了まで拡大
- 補助基準を一部負担金及び所得制限を設けずに補助
- 国が全国一律の制度として、中学生までの医療費無料化制度の構築を検討するよう、県としても要望

##### 埼玉県母子家庭等対策費補助金の予算額の拡充

##### 福祉タクシー利用券の市町村への財政支援

※今年度より1回の乗車につき2枚を限度とするものに変更となり、利用促進が図られたことから、財政負担の増額が見込まれるため

##### 上南烟産業団地建設の着実な推進

##### 水谷調節地建設の着実な推進

##### 国道254号和光富士見バイパスの早期完成

##### 県道ふじみ野朝霞線の歩道整備並びに付け替え工事の推進

##### 富士見市の信号設置要望箇所への早期設置

##### 新河岸川の除草作業の増加



大野県知事と

「ぶんない! 今までこれからだ!!」